

PRECIOS DE SUSCRICION

En VALENCIA, un mes... Ptas. 1,50
En las prov. de Valencia, Alicante y Castellón, trim... Ptas. 4,50
Resto de la Península, trim... Ptas. 5,50
Extranjero, trimestre... Ptas. 10,50

Número del día: 5 céntimos
Número atrasado: 15 céntimos

LAS REVOLUCIONES

DIARIO DE VALENCIA

FUNDADO EN 31 DE ENERO DE 1866

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS

En la 4.ª plana: 10 cént. de pta. la línea.
En la 2.ª ó 3.ª plana: 25 céntimos la línea.
Remitidos, reclamos, gacetas y avisos oficiales y de corporaciones: una peseta la línea.
Esuelas mortuorias, tarifa especial.
Redacción y Administración: Mar. 65



D. O. M.

Don José María Estela Montesinos

falleció el día 12 de noviembre de 1906

Serán en sufragio de su alma todas las misas que con exposición del Santísimo Sacramento se celebrarán mañana domingo en la real capilla de Nuestra Señora del Milagro de esta ciudad.

ELECCIONES PARA CONCEJALES

Candidatura de coalición de las derechas

- Distrito de la Audiencia: D. José Ferraz Penelas, conservador.
Distrito del Museo: D. Antonio López Rodríguez, legitimista.
Distrito del Puerto: D. Manuel García Dutrás, liberal.
Distrito de Ruzafa: D. Francisco Vives Liern, liberal.
Distrito del Hospital: D. Pascual Cruz Navarro, Liga Católica.
Distrito de la Misericordia: D. Bernardo Prieto Ruiz, conservador.
Distrito del Teatro: D. José Sanohis Peretgas, conservador.

Seguros estamos que las clases heuras secundarán la labor de los partidos políticos de las derechas, y no dejarán de votar mañana a sus candidatos, máxime cuando de una manera cierta se sabe, que el enemigo se dispone a luchar con entusiasmo, a pesar de que no le son gratos sus candidatos, de los cuales tiene concepto muy poco lisonjero.

El Bando del capitán general

He aquí ahora el Bando dictado por el general Echagüe dirigido a garantizar la libre emisión del sufragio en las elecciones de mañana.
«D. Ramón Echagüe y Méndez-Vigo, conde del Serrallo, teniente general del ejército y capitán general de la tercera región.
Hago saber: Hallándose esta ciudad y su provincia en estado de guerra, y debiendo verificarse las elecciones municipales el día 12, interesa al buen nombre y prestigio del ejército, siempre amante de la justicia y de la verdadera libertad, que se celebren aquéllas, observándose el mayor orden y silencio, y evitando todo trance el espectáculo de que por elementos perturbadores se ejerza la intolerable tiranía de querer imponerse por la fuerza al vecino pacífico y al anciano, que en cumplimiento de su deber y ejerciendo un derecho, acuden á los colegios para emitir su voto.

Candidatura de la coalición monárquica

Los candidatos de este distrito, previenen á sus electores que no hagan caso de las papeletas que con el nombre solo de uno ó dos de los candidatos aparezcan ó lleguen á sus manos, pues hay quien esgrime esta arma para desorientar la opinión.
Los tres candidatos monárquicos van unidos y unidos terminarán el día 12.

La prensa francesa se ocupa de la situación de España respecto al problema marroquí, después de concertado el acuerdo franco-alemán, resultando muy interesantes sus manifestaciones.
Le Petit Parisien reconoce que España no ha salido de la zona de influencia que le fué reconocida por el Tratado secreto de 1904; pero Francia aduce por su parte el argumento de que Marruecos no se hallaba en estado de anarquía. Sobre este último extremo versará la discusión que habrá de plantearse la semana próxima en Madrid, para donde saldrá uno de estos días Geoffroy con instrucciones de Selves. El ministro de Francia sostendrá en primer lugar la tesis de que habiendo el gabinete de París dado á Alemania compensaciones bastantes para obtener su desinterés más absoluto sobre Marruecos, España, que beneficiará de la nueva situación creada, debe á Francia alguna compensación.

INTERMEZZO

El coste de las pirámides de Egipto
A todos los turistas que visitan Egipto y contemplan las Pirámides se les ocurre preguntar cuánto habrá costado construir la gran pirámide de Cheops, y cuánto costaría construir hoy otra igual.
Un contratista de obras, cuyos cálculos merecen tomarse en cuenta por su gran práctica en las construcciones, asegura que actualmente se podría construir otra pirámide como aquella por menos de cien millones de duros.
En cuanto al tiempo que se invertiría en hacerla, calcula que con la maquinaria moderna y empleando 40.000 hombres, entre canteros, albañiles, peones, etc., se tardarían dos años en hacerla.
Se ha calculado que la obra requirió los servicios de 100.000 hombres durante treinta años. Solo el material representa un valor de duros 30.000.000, y la mano de obra lo hace subir á 72.000.000. A esto hay que añadir 3.000.000 por herramientas, transportes, etc. La pirámide se alza sobre una roca sólida de 46 metros de profundidad, y la construcción de semejantes cimientos aumentaría el coste hasta dar el total de cien millones de duros.

La Equitativa de los Estados Unidos

Sociedad de Seguros sobre la vida.—Dotación de niños.—Rentas vitalicias.
Dirección general: Madrid, Palacio de su propiedad. Inspector para las provincias de Valencia, Castellón y Albacete: D. RICARDO SIBELLY, A Parisi y Guíjarro, núm. 6, frente á Correos.

Las elecciones de mañana

El movimiento electoral de estos días es muy intenso; tanto los elementos monárquicos, como los republicanos, trabajan con verdadero ardor, sin que se note desmayo en ninguno de los bandos contendientes.
Los elementos monárquicos deben cuidar mucho de evitar que el día de las elecciones sean aprovechados los muchos errores que contiene el Censo. Precisamente, la principal fuerza del enemigo estriba en esas equivocaciones, pues conociendo del Censo, al que dedicaron especial estudio durante mucho tiempo, saben, no solamente las personas que por defunción ó ausencia no pueden votar, sino que disponen también del recurso de no pocos electores supuestos, que no han existido nunca. Esto obliga á los interventores de los candidatos de las derechas, conozcan bien sus derechos y que tengan suficiente energía para no permitir que se les imponga el engaño.
Tenemos la convicción de que estas elecciones se celebrarán tranquilamente, sin que nadie intente alterar el orden; pero nuestra digna primera autoridad militar, teniendo en cuenta el excepcional estado por que atraviesa Valencia, y no desconociendo la excitación que forma entre algunos elementos, ha publicado un bando encaminado á advertir al vecindario que la fuerza pública será firme garantía de la tranquilidad.
Esta medida del general Echagüe, será una garantía más de que las elecciones se verifiquen dentro de la legalidad más escrupulosa, pues el hecho de que las tropas salgan de sus cuarteles, en nada puede influir para el resultado que arrojen los escrutinios de los colegios, ni ha de ser obstáculo que impida á ningún elector el cumplir con los deberes de ciudadanía.
En cambio, estas medidas pueden evitar cualquier conato de motín, dirigido á ocasionar á determinadas fuerzas, y será un estorbo para que se pretenda la ronda de cuadrillas de votadores y otros excesos electorales.

persiste en el camino emprendido se habrá conseguido algo importante para purificar el ambiente político y limpiar algo la miel de moscas y moscones insaciables.
Por lo pronto, los directores del partido liberal se han convenido de que era contrario á los intereses de la monarquía, y en Madrid, por lo menos á los del vecindario, que el Ayuntamiento esté entregado á los republicanos. Y se ha llegado á una alianza monárquica pactada con una libertad como no se recorda en los últimos tiempos.
Se ha formado candidatura de coalición monárquica y los conservadores no han tolerado la presentación de un solo candidato disidente. De los liberales se han presentado varios, pero el conde de Romanones ha declarado oficialmente que quedan separados de la disciplina del partido gobernante. De este modo se mantiene leal y sinceramente la alianza monárquica y se deja del Municipio á los muchos individuos que se aferran, tal vez exageradamente, por admitir los intereses del vecindario.

El mantenimiento de la coalición monárquica en Madrid, en la forma expuesta, significa mucho para la inteligencia de los partidos gubernamentales.
Hay otro punto de gran interés, en el cual no parece que ceda hasta ahora, manteniendo su criterio con energía el señor presidente del Consejo de ministros, y es el que se refiere á los suplicatorios para procesar á los diputados, al término de la impunidad.
Se expone que en el asunto están de acuerdo, desde que lo fue valientemente el señor Canalejas al dar cuenta de un Consejo celebrado en Palacio bajo la presidencia del Rey, liberales, conservadores, tradicionalistas... creo que hasta algunos republicanos.
No oculté, que apenas expuesto el tema, se lanzaron á trabajar en contra de la idea del jefe del gobierno, los neutros, los sin partido, los que á ratos son monárquicos ó republicanos, haciendo una vez más la cantata de que no puede atentarse contra la libertad de la tribuna.
El gobierno estaba resuelto y lo está: hay absoluta conformidad entre los ministros, y el conde de Romanones parece identificado en este punto con el Sr. Canalejas. Respecto del señor Montero Ríos, baste consignar que el Sr. García Prieto ha sido quien ha venido manteniendo con más energía, desde hace tiempo, en todos los Consejos, la necesidad de que se cumplan las leyes y de concluir con ciertas benevolencias.
Ahora se dice que el Sr. Moret se ha declarado de acuerdo con el Sr. Canalejas en la entrevista que han celebrado últimamente, para ocuparse de la cuestión de Marruecos con preferencia, y en la que se habló también del importante asunto de la impunidad parlamentaria en relación con el estado general de la política.
Se que el jefe del gobierno está satisfecho de la entrevista, y que moralistas significados aseguran que el ex-presidente del Consejo apoyará al gabinete en la gran batalla, para que se termine la impunidad parlamentaria, así como en la negociación que se inicia con Francia; pero los elementos que se agitan indican que cuentan con el Sr. Moret. No sé si lo harán por costumbre.
La impresión dominante no solo entre los ministeriales, sino en todos los círculos políticos, es la de que el gobierno va á las Cortes para cumplir su acuerdo y mantener el imperio de la ley en la defensa del honor de España.
Yo digo ahora—como ministerial—que si el gobierno obtiene un triunfo en las elecciones de coalición monárquica, si lleva al Parlamento integra la cuestión de la impunidad parlamentaria y logra la victoria, manteniéndola á su lado á todos los monárquicos; si obtuviera también éxito en la negociación con Francia... en este caso, la política iniciada ahora será de resultados para los partidos monárquicos. Y no puede negarse, que Canalejas se afirmaba en la jofatura del partido liberal, y que el gobierno continúa, quién sabe, si durante todo el año próximo.

En el Reichstag han comenzado hoy los debates relativos al acuerdo franco-alemán sobre las tribunas estables, asistido á la sesión.
El príncipe heredero ha resistido á la sesión. Las tribunas estaban llenas, asistiendo gran animación en los pasillos. La sesión ha comenzado á las once y veinte minutos. El canciller ha tomado la palabra, haciendo larga historia de los acontecimientos que han precedido al acuerdo. Recuerda que Alemania pidió garantías precisas con respecto á la igualdad económica y compensaciones, y que no habiendo hecho Francia proposiciones positivas, Alemania envió el buque de Agadir para afirmar su derecho de proteger ella misma á sus súbditos. El hecho de haber prevenido á las Potencias antes de llegar el buque á Agadir, demuestra que Alemania ni provocaba ni amenazaba con él. Entonces vino una conversación con Francia; Alemania hubiera podido teóricamente pedir á Francia el regreso á la situación de 1906, pero prácticamente no era posible, pues esto hubiera ocasionado desórdenes en Marruecos, sin disminuir la influencia francesa. El envío del «Panther» no tenía á ninguna adquisición territorial. Por otra parte, reconocimos que Francia era particularmente indicada para asegurar el orden en Marruecos, mas nosotros desahogamos obtener garantías precisas para la protección del comercio y la industria no francesas. En seguida el canciller enumera las ventajas obtenidas en favor de los intereses económicos alemanes. Referente á las compensaciones en el Congo, dice que en verdad no son brillantes, pero que ofrecen grandes ventajas á Alemania, que de hoy en adelante solo tratará con Francia á propósito de Marruecos.
Dice que el Emperador aprobó siempre el programa indicado, y que sabiendo que toda acción de una gran Potencia es susceptible de resolverse, ya por la paz, ya por la guerra, siempre estuvo dispuesto para defender el honor de la nación, estando siempre preparados el Ejército y la Marina. Con respecto á Inglaterra, con motivo del discurso de Lloyd George, Alemania le comunicó que si creía que sus intereses entraban en juego, debía obrar por vía diplomática, lo que Inglaterra no hizo. Añade el canciller que el reparto de Marruecos proclamado por los pangermanistas, hubiera fatalmente conducido á una guerra, en la cual nada hubiera ganado el honor y prestigio de Alemania, ni tampoco sus intereses. Dice que solamente mostrándose fuerte en el continente, tendrá Alemania una intensa política mundial, y que el deber del gobierno es evitar toda guerra que no exija el honor nacional.
Agrega el canciller que es un resultado muy satisfactorio haber tratado pacíficamente una

pregunta tan espínosa y que sobre la base de este nuevo acuerdo pueden establecerse relaciones que respondan á verdaderas necesidades de las dos naciones. Termina el canciller diciendo que el gobierno no espera aplausos, pero que tampoco teme las censuras.
El discurso ha sido acogido con mucha frialdad por la Asamblea.
A continuación ha hecho uso de la palabra el almirante Hertling, quien ha hecho una clara crítica de la política alemana, diciendo que carece de estabilidad y de previsión y protestando contra lo que califica de provocaciones de Inglaterra.
Ha hablado luego el conservador Heldebrandt, y dice que se hubiera podido obtener de Francia muchísimo más, y añade que no acierta á comprender cómo puede el acuerdo franco-alemán señalar un progreso en la aproximación de ambos pueblos, y pronuncia estas palabras: «Lo que nos asegura la paz no son los Tratados ó intenciones, sino la victoriosa España alemana.» Esta frase del orador ha producido en la Cámara viva agitación, y siguiendo luego en su discurso dice que en las palabras pronunciadas por un ministro de Inglaterra se puede ver una humillante provocación dirigida al pueblo alemán, el cual rechaza tan bajas insinuaciones, y después de acusar á Inglaterra de haber provocado el conflicto franco-alemán, afirma que el pueblo de Alemania sabrá dar á Inglaterra la respuesta merecida en el momento más propicio.
Este discurso ha producido en el Reichstag vivísima impresión, y ha provocado verdaderas tempestades de aplausos.
Inmediatamente ha hablado el socialista Bebel, quien ha dicho que el acuerdo sobre Marruecos no es otra cosa en el fondo que un acto de fuerza bruta hecho en perjuicio de un pueblo débil, igual á lo que está haciendo Italia en Trípoli. Ha añadido que la excitación de los ingleses se explica muy bien y que en su lugar el gobierno de Alemania hubiera hecho lo mismo.
Ha hablado luego el liberal Besserman, y ha dicho que lo obtenido por Alemania no está en relación con las ventajas que obtiene Francia, y ha afirmado que el ministro Lindquist ha dado pruebas de ser un hombre de un firme carácter. Ha añadido que los viejos rencores de Francia, los cuales hay que atribuir á la pérdida de Alsacia y Lorena, no los hace desaparecer ciertamente el reciente acuerdo, antes al contrario, el lenguaje que usa Francia, estos días puede hacernos pensar que la política exterior de Marruecos corre gravísimo riesgo. «Por este término dictando el orador, es preciso demostrar ante el extranjero que sabemos salvaguardar el honor nacional, y digamos bien alto que si llega el caso de tener que defenderlo con las armas en la mano, el extranjero hallará aquí una Alemania.» Después de este discurso se ha levantado la sesión.

EN EL CONSERVATORIO

El concierto de anoche

«Benditos sean los temperamentos de artista que, á pesar del ambiente meaquino ya legendario en nuestra tierra (por lo que se refiere á cosas de música), perseveran en el amor al arte y dan secciones como la que dieron los distinguidos maestros que anoche se dejaron oír en el Conservatorio!
De público—bastante, y aún más del que era de presumir, dada la lluvia del día y... dadas las brillantes tradiciones de nuestros aficiónados; vimos en el Conservatorio las ocho ó diez distinguidas familias que en Valencia van siempre á oír música; y la colonia extranjera que acude sin falta cuando se trata de arte selecto, refinado, en donde no se concede nada al vulgo, y sí todo á la distinción espiritual más escogida.
Y el concierto fué admirable, sencillamente admirable, tanto por las obras que formaban el programa, como por la interpretación bellísima que obtuvieron éstas.
«Telmo Vela, el escogido artista que tanto vale ejecutando, en su viola, y los no menos prestigiosos maestros Srtes. Tola, Llorca, Monzonis y Casanovas, realizaron anoche gran arte bellísimo, arte noble, y sus corazonas de artistas fueron un prestigio para nuestra ciudad; gracias á ello, la «música de cámaras» vive entre nosotros todavía.
Primariamente se ejecutó la hermosa sonata en do menor de Grieg, para violín y piano. Esta obra, que tiene acentos de poema y de alegría, á la vez que brillantes notas populares, exige una gran sensibilidad para matizarla. Y esto lo poseó á maravilla Telmo Vela.
La magia de su ejecución cautiva, ante todo, por el hermosísimo tono que obtiene de su violín: ello es una sensibilidad de arco que recuerda á la famosa del gran Sarasate... y no tenemos reparo en estampar este nombre al tratarse de la orientación que marca Vela, uniendo la dulzura del inimitable violinista español con el calor de los modernos violinistas belgas.
En la difícil Sonata de Grieg, fué interpretada por Vela y por Casanovas, con gran pureza de ejecución y mucha vida al interpretar.
Casanovas se mostró como siempre trabajador infatigable, haciendo gala de su mecanismo correcto, claro, y teniendo el gran acierto (tan difícil de obtener), de no querer ocupar siempre el primer puesto en la ejecución. Así la Sonata resultó muy bien equilibrada, y el efecto sobre el público fué grande.
Casanovas presenta una cualidad en su ejecución verdaderamente digna de encomio, y es la voluntad inquebrantable que pone en su labor; sin reservas, ni picardías, se entrega la obra con todos sus sentidos, y no escasea jamás sus esfuerzos para convencer al público.
En la segunda parte oímos el trío número 3, para violín, violonchelo y piano. El estilo sencillo de Beethoven en su primera época, muy bien expresado por los intérpretes. Sin esa «cauteridad» artificial con que muchos disfrazan la música de Beethoven, la obra resultó gloriosa, fina, transparente, en la ejecución, la cual resultó además respetuosa en alto grado.
Vela y Casanovas volvieron á mostrar sus respectivos temperamentos. Y esta vez les acompañaba el violonchelista Lloret, otro joven maestro, de los que aquí estudian la música seria, y siempre están dispuestos á «hacer arte». Lloret, ha ganado muchísimo en poco tiempo; la manera de manejar el arco, la seguridad, la bella calidad del sonido, elegancia, sentimiento, todo eso va afirmándose con notable progreso en el temperamento del artista, y ello hace que el público le manifieste sus simpatías.
La tercera parte estaba dedicada al bello cuarteto, obra 121, de Schubert. Toda la poesía espontánea, fresca del célebre melódico alemán, fué expresada á maravilla por los intérpretes anteriores, á quienes se unía esta vez ejecutando la parte de viola el reputado maestro D. Vicente Tomás.
«También el joven y prestigioso profesor señor Tomás es una admirable excepción entre nosotros! También su estilo se amolda con increíble flexibilidad el género de música «di cámara» (tan poco cultivado en Valencia), y al mismo tiempo ejecuta en la viola deliciosos matices de media voz, dulzuras de melodía ó claridad en ritmos difíciles, no podíamos menos de admirar al artista que así conserva su alteza de miras entre las impurezas de la realidad musical valenciana. ¡Honor mereco quien, como el señor

Instituto Médico Valenciano

De manera brillante comenzó ayer sus tareas científicas esta docta corporación en el presente curso de 1911-1912.
El ilustrado catedrático de esta Facultad de Medicina, Dr. D. Rafael Pastor González, pronunció su anunciada conferencia acerca de la «Parálisis ascendente aguda de Landry», ante numeroso y distinguido auditorio, que llenó por entero los salones del local. Fue la lección más notable, tanto en su doctrina como en su importancia práctica. Con la elocuencia reconocida del sabio catedrático, supo exponer, en primer término, el verdadero estado actual de la Neuropatología en general, y dentro de la misma definió cuanto referente á síndrome o enfermedad de Landry hay concebido, aportando, á la par de una erudición vastísima, el caudal de sus muchos estudios y el contingente de sus observaciones personales en su larga práctica profesional. De entre ellas destaca una interesantísima historia clínica de impecable exactitud, cuyo caso fué observado por el doctor Sebastián de esta capital, y en el que por sí faltaba algo, el análisis biológico del suero del enfermo practicado por el Dr. Campos Lillo, corroboró con el tratamiento con éxito del enfermo objeto de esta historia, las afirmaciones que en el orden etiológico estableció sagazmente el Dr. D. Rafael Pastor. Alrededor (de este renombrado en consideraciones etiológicas y terapéuticas, cuyos datos en su doctrina, para demostrar la influencia de la avarias en el síndrome o enfermedad de Landry.
Unimos á las muchas y entusiastas felicitaciones que recibió el Dr. Pastor al finalizar su conferencia, nuestros aplausos, y con ellos nuestras simpatías al Instituto Médico Valenciano, por su progreso ininterumpido.

Los procesados de Cullera

Designación de defensores
Algunos procesados por los crímenes de Cullera han designado ya sus defensores, nombrando á los siguientes oficiales del ejército:
Capitanes: del regimiento de caballería de Victoria Eugenia, D. Federico Moya; de la 2.ª Reserva de Valencia, núm. 41, D. Federico Pousada; del 3.º regimiento de artillería, D. Vicente Aguirre; de 11.ª, D. Francisco Pellicer; idem del 11.º de id., D. Caspar Mira; del 6.º Depósito de Reserva de caballería, D. Silverio Palafox; de Otumba, D. José Reina; de Romero de Mallorca, D. Manuel García García; de Guadalajara, D. Joaquín Lozano García; primer teniente de la Reserva con destino en el regimiento de Guadalajara, D. Manuel Carrasco Rosas, y primer teniente del regimiento de Victoria Eugenia, D. Manuel Ferrer Ferrer.
Probablemente mañana podremos insertar la relación completa de los que habrán de defender á los procesados.

Oposiciones próximas

Plazas del Instituto de Higiene
En el Boletín Oficial de esta provincia, del día 24 de octubre último, se inserta el anuncio de convocatoria para proveer por oposición las siguientes plazas técnicas vacantes en el Instituto municipal de Higiene, con arreglo á los programas que están de manifiesto en el Negociado de Beneficencia y Sanidad, de la secretaría municipal, los días laborables á horas de oficina.
Las plazas que se sacan á oposición, son las siguientes:
Una de jefe de la sección de aplicación de sueros y vacunas, dotada con el haber de 2.500 pesetas anuales; debiendo poseer los opositores el título de doctores en Medicina y Cirujía.
Una de profesor auxiliar del Laboratorio Químico y de dos inspectores químicos de substancias alimenticias, con el haber de 1.500 pesetas anuales cada una.
Los opositores á estas tres plazas, deberán poseer el título de licenciados ó doctores en Medicina y Cirujía, Ciencias ó Farmacia ó Ingenieros Químicos.
Una de profesor auxiliar de la sección de investigaciones biológicas, con 1.500 pesetas.
Dos de profesores auxiliares de la sección de Bacteriología, con 1.500 pesetas cada una.
Una de profesor auxiliar de la sección de aplicaciones de sueros y vacunas, con 1.500 pesetas.
Los que aspiren á cada una de estas cuatro plazas, deberán poseer el título de licenciados ó doctores en Medicina y Cirujía.
Una de profesor auxiliar de la sección de análisis de aguas, con el haber de 1.500 pesetas;

Asuntos del día

El discurso del canciller alemán en el Reichstag sobre el acuerdo franco-alemán respecto á Marruecos no ha producido gran entusiasmo. Según telegrafían de Berlín, la impresión general reflejada en la prensa es la de que el discurso del canciller no ha modificado la situación política ni desarmado á la oposición.
La Gaceta de Vos escribe que intilmente se buscaba en toda la historia de Alemania otro discurso de un canciller tratando de negocios extranjeros, que haya sido recibido con tanta frialdad como el de hoy.
El Diario Universal dice que el discurso del canciller constituye un suicidio político, pero que el acontecimiento del día es la actitud del Príncipe heredero, aprobando de una manera visible los reproches dirigidos por los diputados Hertling y Heidebrandt contra la política exterior del Imperio.
El Germania, comentando los rumores que circulan con respecto á la actitud del Príncipe heredero contra el canciller, dice que esta oposición, en definitiva, alcanzaría á la misma persona del Emperador y estaría este acto en desacuerdo completo con la disciplina que el Príncipe heredero debe respetar, disciplina que afecta tanto á las cosas militares como á las políticas.

LA POLÍTICA

Información semanal para "Las Provincias" Desde MADRID

Variación de la política general.—Los sin partidos dominados por el momento. Anarquía de ideales.—Los que van ganando.—La purificación del ambiente político en lo posible. La coalición monárquica para las elecciones y la energía con que se mantiene en Madrid.—Lo que significará el triunfo para el gobierno.—La batalla para concluir con la impunidad parlamentaria.—El gobierno firme.—Los monárquicos unidos.—Los conjurados trabajan.
En la lucha de las dos tendencias que trabajan al partido—dice un ministerial,—parece que termina lo que debe vencer. Eso es lo conveniente, no solo para la patria, la monarquía y el gobierno, sino también para la agrupación. De otro modo no puede haber partido liberal.
Hay que rechazar, domar, anular á los intrusos, á los que se titulan protectores del partido liberal y que han venido haciendo el papel de puente, entre la agrupación y los republicanos.
Creo que los republicanos que no gustan de compararse, deben alegrarse sinceramente de que se deslinen los campos. Que ganen los republicanos con que varios entredadores, más ó menos hábiles, con el pretexto de salvar á la democracia, hagan campaña para otorgar el Poder á las personas que á ellos les conviene?
Se viene viviendo en una anarquía de ideales en el partido liberal, que no se sabía con certeza dónde empezaban los demócratas monárquicos y dónde terminaban los bloquistas y anarquistas. Esta es la verdad.
Al descrédito del partido liberal según el de los republicanos, porque la opinión se ha enterado de que con los pasados bloques ha habido enemigos de las instituciones que han alcanzado ventajas. Y hasta socialistas y anarquistas, con el pretexto de campañas políticas, cobran, según su cuenta, del grupo colonial.
Resulta, pues, que esa anarquía de ideales era útil á los dos, á los vivos que lograban ventajas á costa del crédito, y que á todas las de los partidos en que figuraban, y que á todas las agrupaciones políticas conviene deslinar los campos y fijar la sinceridad de sus propósitos.
No quiere decir esto que vayan á concluirse los vivos de la política, los sin partido, los neutros, que van y vienen de un lado para otro sin otro fin que el de logros personales. Pero sí se

debiendo poseer los opositores el título de licenciados o doctores en Farmacia o doctores en Medicina y Cirugía.

Escopetas marca JABALI GRANDES REBAJAS DE PRECIOS

VALENCIA

Ayer se metió el tiempo en agua. Llovió varias veces durante el día, aunque no tan abundantemente como desean los labradores para que...

Los antiguos liberales que en esta capital, sin confundirse con los demócratas o canalejistas, mantienen la significación política que representó como jefe del gobierno y del partido liberal el ilustre hombre público D. Segismundo Moret, capacitados de la transcendencia que para los intereses de la ciudad tienen las elecciones municipales próximas, han resuelto apoyar y votar las candidaturas presentadas por la coalición de las derechas, a pesar de la desconsideración de que entienden haber sido objeto por parte de los coaligados.

El distinguido profesor argentino é incansable americanista Sr. Ischa Pérez, dará esta noche, a las siete, una conferencia en la Institución para la Enseñanza de la Mujer, sita en la calle de la Albufera, número 12, par. 1.º, sobre la misión de la mujer en la sociedad. La entrada será libre.

En el vapor italiano «Sicilia» que fundó ayer en nuestro puerto, embarcaron más de 600 emigrantes para Buenos Aires.

La Sociedad de Aguas Potables está dispuesta a establecer unas tarifas especializadas, aplicables a las casas pobres para que estas tengan agua de alta presión, a precios reducidísimos.

El dignísimo señor capitán general recibió ayer los extensos telegramas de los señores presidente y vicepresidente de la Diputación provincial y de la Comisión provincial, de Málaga, respectivamente, haciendo constar al señor conde de Serralta la más entusiasta adhesión por sus muestras de patriotismo de que ha dado pruebas durante los pasados sucesos, y la protesta más enérgica por la antipatriótica conducta de los que con su proceder pretenden manchar el nombre de España.

La Santa Sede ha concedido autorización para que en las exequias que han de celebrarse en la Catedral por el alma del maestro Giner, pueda ser ejecutada la gran misa de Requiem del mismo, con toda la instrumentación señalada en la partitura, conforme solicitó el señor arzobispo, accediendo a las instancias de los profesores músicos valencianos.

Las señoritas alumnas de la clase de Cerámica de la Academia de Bellas-Artes, acompañadas por el profesor D. Luis Soria, hicieron una excursión a Manises, donde visitaron la fábrica de los Sres. Vilar, estudiando con detención los trabajos que se ejecutan en decorado sobre las mayólicas, azulejos, etc.

En la parroquia de San Martín se celebrará hoy la fiesta principal en honor de su titular San Martín, obispo, con misa solemne y sermón panegírico. Por la tarde se cantarán segundas vísperas solemnes, y habrá procesión claustral con la reliquia del Santo.

La V. O. T. de Nuestra Señora del Carmen de la Encarnación celebrará esta tarde, a las cuatro, la conferencia para las señoras terceras en el salón de Juntas, y a las cinco se cantará

Ya anochecido pasaron al Casino Musical, donde lucieron algunas sus facultades al piano y canto, siendo oscarizadas con pasta y café dando fin a tan amena estancia con el «Himno a la Exposición», cantado a coro.

En el tren de las 6:30 regresaron las alumnas, satisfichísimas de la excursión.

El presidente de la Orquesta Sinfónica barcelonesa, juntamente con su director el ilustre maestro Lamote de Grignon, nos han enviado desde la Ciudad Condal un afectuosísimo saludo, mostrando su gratitud en nombre propio y de la Orquesta, por las deferencias que halló la noble corporación musical en nuestra ciudad.

En el expreso de Barcelona, llegó don Juan Busutil, y en el mixto de la misma línea el señor marqués de Villorís.

También llegaron en este tren varias cuadrillas de confeccionadores de cajas de naranjas, que salieron pocos momentos después en el mixto de Madrid.

En el rápido de la Corte llegaron anoche los marqueses de Montorral y de Almuñía, el conde de Belasón, el barón de la Linde, D. Rafael Puig, D. José María Alajont y D. Antonio Gómez Pooorull.

En el tren mixto de Madrid fueron traídos a esta ciudad, custodiados convenientemente por parejas de la Guardia civil, 16 detenidos procedentes de Alceira.

El distinguido profesor argentino é incansable americanista Sr. Ischa Pérez, dará esta noche, a las siete, una conferencia en la Institución para la Enseñanza de la Mujer, sita en la calle de la Albufera, número 12, par. 1.º, sobre la misión de la mujer en la sociedad. La entrada será libre.

El joven y laureado escultor D. Vicente Navarro ha terminado un magnífico busto del eminente maestro D. Salvador Giner, regalo que hace al Ateneo Musical de esta ciudad. Los hue ha tenido ocasión de ver la obra del estudioso artista, hacen de ella grandes elogios que creemos serán confirmados por los inteligentes cuando sea expuesta al público uno de estos días.

En el vapor italiano «Sicilia» que fundó ayer en nuestro puerto, embarcaron más de 600 emigrantes para Buenos Aires.

La Sociedad de Aguas Potables está dispuesta a establecer unas tarifas especializadas, aplicables a las casas pobres para que estas tengan agua de alta presión, a precios reducidísimos.

El dignísimo señor capitán general recibió ayer los extensos telegramas de los señores presidente y vicepresidente de la Diputación provincial y de la Comisión provincial, de Málaga, respectivamente, haciendo constar al señor conde de Serralta la más entusiasta adhesión por sus muestras de patriotismo de que ha dado pruebas durante los pasados sucesos, y la protesta más enérgica por la antipatriótica conducta de los que con su proceder pretenden manchar el nombre de España.

La Santa Sede ha concedido autorización para que en las exequias que han de celebrarse en la Catedral por el alma del maestro Giner, pueda ser ejecutada la gran misa de Requiem del mismo, con toda la instrumentación señalada en la partitura, conforme solicitó el señor arzobispo, accediendo a las instancias de los profesores músicos valencianos.

Las señoritas alumnas de la clase de Cerámica de la Academia de Bellas-Artes, acompañadas por el profesor D. Luis Soria, hicieron una excursión a Manises, donde visitaron la fábrica de los Sres. Vilar, estudiando con detención los trabajos que se ejecutan en decorado sobre las mayólicas, azulejos, etc.

En la parroquia de San Martín se celebrará hoy la fiesta principal en honor de su titular San Martín, obispo, con misa solemne y sermón panegírico. Por la tarde se cantarán segundas vísperas solemnes, y habrá procesión claustral con la reliquia del Santo.

La V. O. T. de Nuestra Señora del Carmen de la Encarnación celebrará esta tarde, a las cuatro, la conferencia para las señoras terceras en el salón de Juntas, y a las cinco se cantará

por la Comunidad la Salve en el altar de la Santísima Virgen. Mañana, como segundo domingo de mes, se celebrará, a las ocho, misa de Comunión, y por la tarde, a las cuatro, el ejercicio.

La Congregación de Hijas de María Inmaculada, de la iglesia de la Compañía, tendrá mañana, a las siete y media, misa de Comunión general, y por la tarde, a las cinco, exposición, felicitación, sermón, reserva y sorteo.

En la capilla de la Purísima de la Catedral se celebró ayer, con los indolubles lazos del matrimonio, la bella señorita María de los Dolores Brugada Arnan y D. José Hueso Martí, que fueron apadrinados por doña Magdalena Martí y D. Ricardo Brugada Arnan.

Fueron testigos de la boda, D. José Brugada, D. Justo Vilar, D. Ignacio Tarazona y don Miguel de Castells. En la representación del juez asistió Ricardo Brugada Mira.

Después de la ceremonia religiosa, el padrino obsequió a los invitados con un espléndido lunch, servido por Eugenio Brriel con el gusto y arte exquisito que todos reconocen en tan acreditada casa.

Los novios, a los cuales deseamos una eterna luna de miel, salieron en el expreso para el extranjero.

La superioridad ha dispuesto que a los oficiales de la Escuela Superior de Guerra que terminen con aprovechamiento sus estudios y prácticas reglamentarias, se les expida un diploma que acredite su derecho a disfrutar ciertas ventajas en el nombramiento de destinos en los cuerpos a que pertenecen.

También tendrán derecho a ello todos los oficiales de cualquier arma que desde la primera promoción de la mencionada Escuela obtuvieran igual concepción.

En el despacho de la junta administrativa del campamento de Paterna.

Ha sido propuesto para cajero del 7.º Depósito de caballería el capitán D. Juan Yáñez, y para profesor de las clases de la zona de Valencia el capitán D. Luis Gómez.

Por el gobierno militar se interesa la presentación de Vicente Ferrer, Bernal, Vicente Checa Expósito, Vicente Ferrer Roman, Antonio Alcaraz Roger, Miguel Abad Martín, Juan Asensio Vicedo, Aurelio Arenas Arenas, Manuel Alemany Ripoll, María Alós Garcés, Vicente Alilaga Landete, Francisco Alcolea Llopis, José Boluda Muñoz, Gabriel Bestart Mestre, Daniel Ballester Castelló, Ricardo Zenón Rochina, Antonio Corachán Sánchez, Vicente Dato Bernadó, José Catalán Guillen, Raimundo Que a Lacer, Mariano Contell Belenguier, Vicente Cuenca Pastor, José Bonet Salvador, Manuel Ballester Peiró, José Boff Benavent, Pascual Bas Calatayud, Juan Benavent Giner, para enterarlos de un asunto que los incumba.

El primero fué puesto en libertad, por haber retirado la acusación el fiscal, por cuyo motivo no informó el letrado defensor D. Luis Díaz, y el segundo fué excusado por D. Enrique de Alzaga.

El acreditado editor catalán D. Alberto Martín ha comenzado la publicación de un interesante Portafolio Fotográfico de España, que se reparte semanalmente por cuadernos, y que sólo cuesta cada cuaderno 0,50 céntimos. Como muestra tenemos a la vista los correspondientes a Barcelona y Burgos, y seguramente que el público los acogerá muy favorablemente, pues tanto por sus condiciones artísticas como por las económicas, es una obra esta llamada a tener un gran éxito.

Tiene la representación en Valencia de este Portafolio D. Juan Rafi, calle de Ballesteros, 2, principal.

Según los datos recibidos en el ministerio de Fomento, la cosecha de vino en toda España ha sido de 16 millones de hectolitros. El rendimiento ha sido mayor en la Mancha y en las Castillas. En esta última región el vino se cotiza a 14 pesetas el hectolitro. En Cataluña está a 20, 23 y 27 pesetas carga. En Aragón la cosecha ha sido corta, y en general, el precio del vino no corresponde al que alcanzó la uva.

El Excmo. Ayuntamiento saca a concurso el derribo de la casa núm. 30 y 22 de la calle de Magdalena, adquirida para emplazamiento de Mercado Central, señalando para el acto del remate el día 13 de los corrientes, a las doce, en estas Casas Consistoriales, con sujeción al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en el Negociado de Expropiaciones.

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados, acompañados de la cédula del licitador.

Se servirá de tipo para la licitación a la alza la cantidad de 400 pesetas, y para tomar parte en el concurso deberá acreditarse el haber consignado en la Caja municipal, como fianza, la cantidad de 20 por 100 del tipo señalado para la licitación.

Todos los gastos que se originen serán de cuenta del rematante.

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados en el Negociado Central, los días laborales, de diez a trece, durante el plazo del anuncio hasta el día anterior al del concurso.

Cuando se quedó sola Paulina, dejóse caer en un sillón, dominada por indescriptible emoción. Una idea espantosa acababa de cruzar su cerebro.

—El sacrificio que le impongo—se dijo—es superior a sus fuerzas... ¡Y tal vez le cueste la vida!

Al cabo de media hora, Josefina volvió con el médico, quien preguntó: —¿Se ha puesto peor la señorita?

—Sí, contestó, la ciega cogió el brazo del médico y le condujo a la cabecera de la cama de Clara.

La pobre niña, a quien la fiebre tenía postrada en un estado de somnolencia, apenas pudo abrir los ojos.

Desde ayer se están recibiendo encargos en la contaduría del teatro para las funciones de mañana.

No dudamos que Watry se despedirá del público de Valencia con llenos rebosantes, que demostrarán el gran éxito que ha alcanzado en tan escaso número de funciones.

En la sección de las seis de la tarde, se podrá en escena *Molinos de viento*. Por la noche se verificará el estreno de *El rey torero*, juguete cómico en tres actos, basado en el *vauville*, *¿Vos n'avez rien a déclarer...?* En su desempeño toma parte toda la compañía. Según noticias, la obra es de gran fuerza cómica.

La empresa de este teatro ha tenido el buen acuerdo de celebrar lunes populares, dando a conocer en ellos las obras del gran sainete valenciano D. Eduardo Escalante, rindiendo así un tributo de admiración al que fué gloria de las letras valencianas.

El martes 14, día de moda, *reprise* de la comedia en dos actos, original de D. Gregorio Martínez Sierra, *Canción de cuna*.

Para esta noche se anuncia en este teatro una gran función, en la que se pondrán en escena las zarzuelas *La carne flaca*, *Carceleras* y *El club de las solteras*.

Con tan selecto programa, y estando el teatro debidamente acondicionado para el invierno, auguramos una buena entrada.

En la sección primera de la Audiencia, fué suspendida la vista del proceso seguido contra Antonia Catalá Aracil y otra, por hurto, y se celebraron las incoadas contra José Eugénia Alb y por estufa, y José Ferrer Faust, por hurto.

El primero fué puesto en libertad, por haber retirado la acusación el fiscal, por cuyo motivo no informó el letrado defensor D. Luis Díaz, y el segundo fué excusado por D. Enrique de Alzaga.

El Excmo. Ayuntamiento saca a concurso el derribo de la casa núm. 30 y 22 de la calle de Magdalena, adquirida para emplazamiento de Mercado Central, señalando para el acto del remate el día 13 de los corrientes, a las doce, en estas Casas Consistoriales, con sujeción al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en el Negociado de Expropiaciones.

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados, acompañados de la cédula del licitador.

Se servirá de tipo para la licitación a la alza la cantidad de 400 pesetas, y para tomar parte en el concurso deberá acreditarse el haber consignado en la Caja municipal, como fianza, la cantidad de 20 por 100 del tipo señalado para la licitación.

Todos los gastos que se originen serán de cuenta del rematante.

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados en el Negociado Central, los días laborales, de diez a trece, durante el plazo del anuncio hasta el día anterior al del concurso.

Cuando se quedó sola Paulina, dejóse caer en un sillón, dominada por indescriptible emoción. Una idea espantosa acababa de cruzar su cerebro.

—El sacrificio que le impongo—se dijo—es superior a sus fuerzas... ¡Y tal vez le cueste la vida!

Al cabo de media hora, Josefina volvió con el médico, quien preguntó: —¿Se ha puesto peor la señorita?

—Sí, contestó, la ciega cogió el brazo del médico y le condujo a la cabecera de la cama de Clara.

La pobre niña, a quien la fiebre tenía postrada en un estado de somnolencia, apenas pudo abrir los ojos.

—Hija mía—dijo la señorita de Rhodé,—el doctor pasaba por aquí y ha subido a vernos...

—Bueno, madre mía... balbuceó la enferma. El médico interegó el pulso. Las pulsaciones se sucedían rápidamente, pero duras é irrregulares. Puso la mano sobre su frente y la halló ardorosa. Gotas de sudor humedecían sus sienas.

—Vamos bien—dijo el doctor—la mejoría continúa... Voy a escribir una receta insignificante.

Y se volvió a la señorita de Rhodé fuera del cuarto.

—Señora—la dijo cuando la puerta del cuarto se hubo cerrado tras ellos—¿qué ha sucedido hoy? Algo que ignora ha provocado en vuestra hija un profundo trastorno físico... La fiebre es de una violencia que me inquieta.

—Dios mío! Dios mío!—balbuceó la ciega—¿está en peligro mi hija?

LA SEÑORA Doña Ceresa Salvia y Peyró de Llopis que falleció el día 11 de agosto de 1910

Cemento portland artificial ASLAND marca Autorizado su empleo en las obras del Estado

Ernesto Ferrer, Barcas, 1, Valencia

Atención Se vende grande y sólido edificio propio para industria ó almacenes situado a la entrada del Camino Nuevo de Burjassot, núm. 54.

REVALENTA DU BARRY de Londres cura las digestiones laboriosas (dyspepsias), gastritis, gastralgias, acedias, pituitas, náuseas, vómitos, estreñimientos, diarreas, disenteria, cólicos, ahogos, opresión, congestión, diabetes, debilidad y todos los desórdenes del hígado, riñones é intestinos.

Atención Se vende grande y sólido edificio propio para industria ó almacenes situado a la entrada del Camino Nuevo de Burjassot, núm. 54.

A los cazadores Se vende para las tres primeras tiradas la repulza, núm. 37, de las partidas nuevas del coto de Sueca. Razón: café «El Dorado», de dos á cuatro de la tarde.

Diario de Avisos Sindicatos de Riegos de las Acequias Mayor, Codona y Vistabella de Puebla Larga.

Crónica Central Para hoy anuncia el notable transformista Watry un amenísimo é interesante programa, en el que figura el prodigioso experimento «La decapitación de un hombre vivo», presentada por primera vez en esta temporada.

Crónica Religiosa En la parroquia de San Martín se celebrará hoy la fiesta principal en honor de su titular San Martín, obispo, con misa solemne y sermón panegírico.

El premio gordo XAVIER DE MONTEPIN

Antes era una pobre obrera, sin porvenir... y á veces sin pan; no podía, por consiguiente, buscar el amor en una esfera superior á la suya, si quería permanecer muy honrada. Me creía del pueblo... y he amado á un hijo del pueblo, como yo... He amado al que me salvó de las violencias de Leopoldo Joubert en el momento en que mis fuerzas se agotaban... y en que quizás iba á ser vencida y perdida... Le he amado, y le amo. Nunca os volveré á hablar de él, madre mía, si no queréis; pero, en cambio, no me volváis á hablar de ese miserable, cuyo nombre solo me hace ruborizar de vergüenza.

TELEGRAMAS Y TELEFONEMAS

DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

Movimiento bursátil

Cotización de valores. Cotización del Colegio de Corredores de esta plaza, correspondiente al día 10 noviembre de 1911. FONDOS PÚBLICOS

Deuda perpetua al 4 por 100 int.: 84.75 o. Id. id. cantidades pequeñas: 85.85 o.

Deuda perpetua al 4 por 100 interior. 84.42 Banco Hispano-Oriental (acciones). 98.40

Los periódicos oficiales. Madrid 10, a las 6'10 tarde.

La Gaceta publica hoy las siguientes disposiciones: Autorizando al ministro de Marina para que proceda a asegurar, para en caso de incendio, el material y el mobiliario afectos a la dirección de Navegación y Pesca Marítima.

La firma regia

Madrid 10, a las 6'15 tarde. Su Majestad ha firmado hoy los siguientes decretos: Nombro ayudante de la comandancia de Algeciras al teniente de navio D. José María Martí.

De Marruecos

Madrid 10, a las 7'25 tarde. En el ministerio de la Guerra se ha recibido el siguiente despacho oficial: El general de la división me comunica que ayer víronse grupos entre Ikerman y M'Talza, hostilizando la posición de Imarufen y a los soldados que estaban haciendo aguada en Isbahen.

Oficial de Melilla

En el ministerio de la Guerra se ha recibido el siguiente despacho oficial: El general de la división me comunica que ayer víronse grupos entre Ikerman y M'Talza, hostilizando la posición de Imarufen y a los soldados que estaban haciendo aguada en Isbahen.

Afecto a España

La colonia hebrea de Tetuán y moros notables que se mostraban afectos a Francia, se aproximan a España. Esto obedece a que se han enterado de que en las negociaciones para el Tratado que se celebrará con Francia, dominaron hasta la región del Garb.

De Tángier

Tángier.—Noticias de Fez aseguran que el comandante Bremont saldrá en breve para Taza con una mehalá, compuesta de infantería, caballería y artillería.

Delegado de un Banco.—Vigilancia de malhechores

Ha llegado un delegado del Banco de España, con objeto de estudiar la instalación de una sucursal en Melilla.

El «Carlos V»

Dicen de Cartagena, que procedente de Melilla fundó ayer el «Carlos V». Ha entrado en el dique del Arsenal para hacer reparaciones.

La casa de los ferroviarios

El Sr. Gasset despachó esta mañana con el Rey y luego conferenció con el arquitecto señor Velasco, dedicándose los dos a buscar un solar en donde construir la nueva casa social de los obreros ferroviarios.

El proceso Coll

La sesión verificada hoy en la Audiencia había despertado gran interés. Informaron el fiscal y el acusado privado.

Protesta estudiantil

En la Academia de San Carlos celebraron una reunión los alumnos de Medicina y Farmacia, para acordar la continuación de su protesta contra el catedrático D. Rafael Pons.

Cuestiones internacionales

España y Francia. Madrid 10, a las 10'30 noche. París.—M. Selves, ante la comisión parlamentaria de Negocios Extranjeros, hizo hoy importantes declaraciones.

Exposición al gobierno

Los prelados de Aragón han suscrito y dirigido una respetuosa exposición al gobierno y a las Cámaras, pidiendo que se aumente el sueldo al clero de aquella región, ó si para ello se tropieza con dificultades, se pague a los párrocos sin descuento alguno.

La cuestión de los suplicatorios

Madrid 10, a las 11'10 noche. La Epoca, comentando el fondo que publica hoy El Imparcial sobre el asunto de los suplicatorios, dice que se acabará por concederlos a la Cámara, porque ha deliberado ya conienzadamente.

De PROVINCIAS

Madrid 10, a las 11'20 noche. Funerales por López Domínguez. Sevilla.—Con gran solemnidad se verificaron hoy funerales por el eterno descanso del alma del general López Domínguez.

El general Weyler en Lérida

Lérida.—Llegó el capitán general marqués de Tenerife, que fué cumplimentado en la estación por las autoridades. Visitó el castillo y edificios militares, y después revisó las fuerzas de la guarnición.

Noticias cortas

Madrid 10, a las 11'45 noche. El Sr. Canalejas se hallaba esta mañana afeitándose por motivo no recibió a los periodistas. Nos mandó a decir que los señores Azzati y Valentín le habían telegrafiado desde Valencia, anunciándole que se encontrarán abogados que se encarguen de la defensa de los procesados por los sucesos de Cullera.

Sobre el acuerdo franco-alemán

Madrid 10, a las doce noche. Telegrama de París que las declaraciones hechas por el ministro de Negocios a la comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara, pueden resumirse en los términos siguientes:

Actitud comentada

Madrid 11, a las dos madrugada. Un despacho de París dice que los periódicos franceses y alemanes conceden importancia a la actitud que observó ayer el Príncipe heredero durante la sesión de la Cámara, a la que asistió, aprobando desde la tribuna imperial los párrafos hostiles a Francia é Inglaterra del discurso que pronunció el diputado conservador monsieur Heydrat.

Do BARCELONA

Barcelona 10, a las 11'55 noche. Movimiento de buques.—La huelga de los ebauistas.—El Sr. Alcalá Zamora.—Cierre de la escuela en Terrasa.—Han reanudado el trabajo.—El ferrocarril de Gerona a Olot.—Ganado atacado.—El capitán general señor Weyler.—Riego de un médico fallecido.—Registro importante.—Las elecciones.—Fallecimiento.—Beneficio.—Desgracia.

Información palatina

Madrid 11, a la una madrugada. Mañana se verificará en El Rincón una carcer con que los marqueses de Manzanao obsequian al Rey.

Las crueldades de los italianos

Una información de origen italiano acerca de la crueldad con que el ejército italiano trata en la Tripolitania a los árabes, dice así: «Mucho se ha hablado de la forma sangrienta con que fué castigada la agresión traidora de los árabes a Tripoli; pero se olvidan fácilmente los hechos que la han precedido.

Una información que la desmiente

Madrid 11, a las 1'15 madrugada. Una información de origen italiano acerca de la crueldad con que el ejército italiano trata en la Tripolitania a los árabes, dice así: «Mucho se ha hablado de la forma sangrienta con que fué castigada la agresión traidora de los árabes a Tripoli; pero se olvidan fácilmente los hechos que la han precedido.

Ciego muerto por su lazarrillo

Murcia.—Un mozalabete, lazarrillo del anciano vendedor ambulante Juan Montesinos, discutido con éste sobre su salario; el ciego, según se dice, le pegó, y entonces el muchacho sacó un revólver, disparó y mató instantáneamente.

Los cambios

Madrid 11, a las 1'25 madrugada. En la Bolsa se cotizaron ayer: Los francos, a 8'75. Las libras, a 27'37.

Incidente en Uja

Madrid 11, a las 1'35 madrugada. Por noticias de Orán se conoce un nuevo incidente ocurrido en Uja con los dos asesinos del aduanero Meyer. Estos habían sido encarcelados en la prisión del bajá, por orden del comisario instructor M. Kammerer, y el general Touté les ha hecho conducir a la prisión militar, por entender que el delito cometido por aquellos corresponde a su jurisdicción.

La vacante de capitán general

Madrid 11, a las 1'45 madrugada. En los círculos políticos y militares se ha dicho por persona autorizada que la vacante producida por la defunción del capitán general López Domínguez, será ocupada por el teniente general Sr. Azárraga.

Inauguración del teatro Eslava

Madrid 11, a las 2'10 madrugada. Se ha verificado la inauguración del teatro Eslava, recientemente reformado, cantándose la obra La Bruja, del maestro Chapí, para rendir a su memoria este justo tributo.

Vicente Pastor a Méjico

Madrid 11, a las 2'15 madrugada. En el expres de Galicia marchó esta tarde a la Coruña, donde embarcará el domingo para Méjico, el popular expada madrileño Vicente Pastor, quien desde muy temprano se hallaba en la estación acompañado de sus banderilleros y picadores, más su apoderado y algunos amigos íntimos.

Sensible desgracia

Madrid 11, a las 2'25 madrugada. En la calle de Alberto Aguilera ha ocurrido esta tarde una sensible desgracia. Cruzaba dicha calle un anciano de 60 años, al mismo tiempo que un automóvil atravesaba, también en dirección contraria, y ya por que el anciano no se dio cuenta a tiempo de la aproximación del vehículo, ó ya por que el chauffeur no pudiese moderar la velocidad, lo cierto es que el auto le derribó en tierra, arrojándole a algunos metros.

La tragedia del Guadarrama

Madrid 11, a las 2'40 madrugada. Hoy ha seguido la vista del proceso del crimen del Guadarrama, que aumenta en interés.

Asuntos internacionales

Madrid 11, a las cuatro madrugada. París.—Le Figaro publica el texto del proyecto de Tratado entre España y Francia, y lo analiza en la siguiente forma: «Marruecos quedaba dividido en dos mitades. Silvela se atinó ante las responsabilidades financieras y militares que pesaban sobre su país, y denunció los peligros del Convenio a sus colegas.

Cuentos Libres, per Eduart L. Chavarrí

Poesía de Teodoro Llorente. Prólogo de Santiago Rusiñol. Ilustraciones en colores de F. Marco. Un volumen de más de 800 páginas, TRES ptas.

Del Extranjero

Madrid 11, a las tres madrugada. Lisboa.—Augusto Vasconcellos, después de conferenciar con el presidente de la república, ha aceptado el encargo de formar gabinete.

Estado del coronel Agulla

Madrid 11, a las 3'15 madrugada. El coronel del regimiento del Rey, Sr. Agulla, se encuentra en igual estado de gravedad. Padece una pulmonía.

Visitas a Barroso

Madrid 11, a las 3'30 madrugada. El ministro de la Gobernación recibió hoy la visita de una comisión de autores, para pedirle que autorice el que puedan terminar las funciones media hora más tarde de la reglamentaria.

Las próximas elecciones

Madrid 11, a las 3'45 madrugada. Esta noche se verificaron en Madrid varios mítins electorales de distintos matices. Todos terminaron sin incidentes, excepto uno republicano-conjuntista en el distrito de Palacio, donde tuvo que intervenir el delegado de la autoridad.

Imprenta Domenech—MAR, 65

Defensa del honor

Examinó los requisitos de la exigente, para deducir que ninguno de ellos concuerda en el hecho de autos, y terminó pidiendo al Juro un veredicto justo é imparcial.

Del Extranjero

Madrid 11, a las tres madrugada. Lisboa.—Augusto Vasconcellos, después de conferenciar con el presidente de la república, ha aceptado el encargo de formar gabinete.

En el Reichstag

Berlin.—Continuando en la Cámara de los diputados la discusión sobre los asuntos de Marruecos, el Sr. Selwitz preguntó al gobierno si tiene Alemania, en la zona de influencia española, las mismas garantías que en las demás partes del imperio marroquí.

Actitud comentada

Madrid 11, a las dos madrugada. Un despacho de París dice que los periódicos franceses y alemanes conceden importancia a la actitud que observó ayer el Príncipe heredero durante la sesión de la Cámara, a la que asistió, aprobando desde la tribuna imperial los párrafos hostiles a Francia é Inglaterra del discurso que pronunció el diputado conservador monsieur Heydrat.

La tragedia del Guadarrama

Madrid 11, a las 2'40 madrugada. Hoy ha seguido la vista del proceso del crimen del Guadarrama, que aumenta en interés.

Asuntos internacionales

Madrid 11, a las cuatro madrugada. París.—Le Figaro publica el texto del proyecto de Tratado entre España y Francia, y lo analiza en la siguiente forma: «Marruecos quedaba dividido en dos mitades. Silvela se atinó ante las responsabilidades financieras y militares que pesaban sobre su país, y denunció los peligros del Convenio a sus colegas.

Cuentos Libres, per Eduart L. Chavarrí

Poesía de Teodoro Llorente. Prólogo de Santiago Rusiñol. Ilustraciones en colores de F. Marco. Un volumen de más de 800 páginas, TRES ptas.

Imprenta Domenech—MAR, 65

